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Umsetzung zum Antrag: Otto liebt Bienen - Für eine naturnähere und 
insektenfreundlicheGestaltung der Stadtfelder Goetheanlagen 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 06.09.2022 

 
 
Auf die Anfrage F0180/22 aus der Sitzung des Stadtrates am 07.07.2022 nimmt die Verwaltung 
wie folgt Stellung:  
 
 
 
1. Warum wurden hier Mäharbeiten durchgeführt? 

 
Die Mäharbeiten wurden im Rahmen der turnusmäßigen Pflege der Grünanlage "Goetheanlage" 
durchgeführt. Die aktuell vorhandenen Gräser in der Goetheanlage sind nur bedingt als 
Nahrungsquelle für Insekten geeignet. Ein Aussetzen der Rasenmahd wäre nicht 
gleichbedeutend mit dem Schaffen von Nahrungsquellen für Insekten gewesen.  
 
Der hier angesprochene Stadtratsbeschluss besagt, dass Blühwiesen in der Goetheanlage 
angelegt werden sollen. Die angedachten Blühwiesen werden auf dafür fachlich geeigneten 
Teilflächen im Herbst 2022 angelegt. In diesem Zusammenhang möchte die Verwaltung 
anmerken, dass auch Blühwiesen in jedem Jahr Ende Juni gemäht werden müssen, damit sie 
auch bis in den Herbst hinein als Nahrungsquelle für Insekten zur Verfügung stehen können. 
 
 
2. Sind hier Insektenhotels installiert worden? 

 
Das Aufstellen der Insektenhotels wird für das letzte Quartal des Jahres 2022 angestrebt.  
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